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空
母
艦
載
機
配
備
の
条
件
の
一
つ

と
し
て
、
沖
縄
の
負
担
軽
減
に
つ
い

て
、
普
天
間
飛
行
場
の
移
転
・
廃
止

が
あ
げ
ら
れ
て
い
る
。

　

現
在
の
と
こ
ろ
、
こ
の
条
件
が
ク

リ
ア
さ
れ
な
い
限
り
、
山
口
県
・
岩

国
市
・
周
防
大
島
町
・
和
木
町
・
大

竹
市
も
容
認
に
は
至
っ
て
い
な
い
。

　

政
府
は
キ
ャ
ン
プ
・
シ
ュ
ワ
ブ（
辺

野
古
、久
志
、豊
原
地
区
）を
代
替
地
と
し

て
移
設
し
よ
う
と
計
画
し
て
い
る
。

　

地
元
、
宜
野
湾
市
の
佐
喜
眞
市
長

は
、
移
設
先
に
は
触
れ
ず
、
返
還
合

意
の
原
点
で
あ
る
普
天
間
飛

行
場
の
早
期
（
５
年
以
内
）
の

危
険
性
除
去
が
最
優
先
で
あ

る
こ
と
。
返
還
合
意
か
ら
20

年
が
経
過
し
て
お
り
、
早
期

の
解
決
が
最
重
要
で
あ
る
こ

と
を
政
府
に
求
め
て
い
る
。

　

ま
た
、
宜
野
湾
市
議
会
の

基
地
関
係
特
別
委
員
会
委
員

の
皆
様
と
も
、
忌
憚
の
な
い

意
見
交
換
を
行
っ
た
。
普
天

間
飛
行
場
の
移
設
後
の
跡
地

利
用
計
画
も
示
さ
れ
、
や
は

り
、
一
日
も
早
い
基
地
返
還

を
切
望
さ
れ
て
い
た
。

　

た
だ
、
現
実
的
対
応
が
早

期
の
基
地
返
還
に
つ
な
が
る
と
思
う

が
、
沖
縄
の
県
民
感
情
と
し
て
は
、

県
内
移
設
は
な
か
な
か
口
に
出
し
て

言
う
こ
と
が
で
き
な
い
よ
う
で
あ

る
。
こ
れ
に
先
立
ち
、
沖
縄
防
衛
局

で
概
況
説
明
を
受
け
た
。

１
． 

東
ア
ジ
ア
の
中
で
の
沖
縄
の
地

理
的
位
置

　

鹿
児
島
と
台
湾
（
台
北
）
と
の

中
間
（
約
６
５
０
㎞
）
に
位
置
し
、

ま
た
中
国（
上
海
）
か
ら
８
０
０
㎞

の
位
置
に
あ
る
。

２
．
防
衛
省
沖
縄
関
係
の
経
費
内
訳

　

主
な
も
の

施
設
の
借
地
料

　

１
，０
０
０
億
円

（
地
主
は
４
３
，０
０
０
人
）

基
地
従
業
員

　

４
７
０
億
円
（
９
，０
０
０
人
）

対
策
経
費　
　

１
６
０
億
円

再　
　

編　
　

７
３
０
億
円

３
．
政
府
の
方
針

　

普
天
間
飛
行
場
（
４
８
０
㌶
）
を

キ
ャ
ン
プ
・
シ
ュ
ワ
ブ
辺
野
古
地
区

（
１
６
０
㌶
）
に
移
設
す
る（
地
元
の
辺

野
古
、久
志
、豊
原
地
区
は
条
件
付
き
容
認
）

　

今
す
ぐ
、
答
を
見
つ
け
出
す
こ
と

は
至
難
の
わ
ざ
だ
が
、
沖
縄
が
地
政

学
上
、
日
本
の
国
防
と
安
全
保
障
に

と
っ
て
大
変
重
要
で
あ
る
こ
と
は
、

沖
縄
県
民
の
皆
様
も
ご
理
解
し
て
い

る
と
思
う
。
基
地
の
必
要
性
は
、
頭

で
理
解
し
て
も
心
が
拒
否
反
応
し
て

し
ま
う
、
大
変
デ
リ
ケ
ー
ト
な
問
題

で
あ
る
こ
と
が
、よ
く
理
解
で
き
た
。

　

周
防
大
島
町
議
会
で
は
、
基
地
問

題
対
策
協
議
会（
任
意
）を
立
ち
上
げ
、

沖
縄
の
基
地
負
担
軽
減
を
日
本
全
体

で
考
え
る
運
動
を
行
っ
て
い
る
。

　

沖
縄
県
と
本
土
の
間
に
あ
る
目
に

見
え
な
い
壁
が
、
早
い
時
期
に
双
方

の
努
力
で
取
り
除
く
こ
と
が
実
現
で

き
れ
ば
、
本
当
の
戦
後
が
来
る
の
で

は
な
い
だ
ろ
う
か
。
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宜野湾市議会議員と意見交換

沖縄防衛局の屋上から普天間基地を望む

　今回の行政視察は、2017年、岩国基
地へ空母艦載機の配備が予定されてい
る中、宜野湾市にある普天間飛行場の
移転・廃止の現状と、地元議会及び執
行部との意見交換のために実施した。


